

Schießsportbericht für das Sportjahr 2003

Das vergangene Jahr war für unsere Schützen ein relativ erfolgreiches Jahr. Bei den letztjährigen Rundenwettkämpfen im Bereich Luftgewehr - Auflage, die im vergangenen Frühjahr endeten, nahmen aus Neubörger 7 Mannschaften mit insgesamt 30 Schützen teil.

Bei den Herren in der 1. Kreisklasse belegte die Mannschaft Neubörger II einen guten 3. Platz. In der Einzelwertung konnte hier Rudi Fromme einen guten 3. Platz verbuchen. Er hatte nur 1 Ring weniger wie der Zweitplatzierte.

In der 1. Kreisliga belegte unsere Herrenmannschaft Neubörger I ebenfalls einen 3. Platz. Zu betonen ist hierbei, daß Willi Schnieders, Bernd Kohnen und Hans- Josef Wöste bei einem Wettkampf alle 300 Ringe geschossen haben und so das höchste maximale Mannschaftsergebnis von 900 Ringen erreicht haben. Diese Leistung hatte vorher im Kreisverband noch keine Mannschaft geschafft.

Bei den Herren in der Altersklasse in der 2. Kreisliga belegte unsere Mannschaft einen 4. Platz. In der Einzelwertung belegte hier Hermann Hermes einen guten 3. Platz.

Unsere Damen beherrschen schon seit Jahren die Rundenwettkämpfe und sind auf Kreisebene das Maß aller Dinge . So belegten in der 1. Kreisliga die Mannschaft Neubörger II vor Neubörger I die ersten beiden Plätze und hatten dabei noch 40 Ringe Vorsprung vor der drittplatzierten Mannschaft aus Börgermoor.

In der Einzelwertung kommt es noch besser. Hier belegten Marlene Breer vor Annelen Grote und Angelika Jansen die ersten drei Plätze. Zu betonen ist zusätzlich noch , daß Marlene Breer von 3600 möglichen Ringen 3595 Ringe erreicht hat.

Bei den Damen in der I. Kreisklasse belegte die Mannschaft Neubörger 3 mit 7 Ringen Vorsprung den 1. Platz. In der Einzelwertung konnte sich Maria Krallmann über einen 3. Platz freuen.

Bei den Kreismeisterschaften konnten sich unsere Schützen auch sehr gut behaupten. Marlene Breer wurde bei den Damen in der Disziplin Luftgewehr Auflage Kreismeisterin. Rita Rosenboom belegte hier den 2. Platz. In der Disziplin KK – Auflage Damen wurde Angelika Jansen Kreismeisterin. Der 3. Platz ging hier an Marlene Breer.

In der Damenaltersklasse in den Disziplinen Luftgewehr- und KK – Auflage belegte Hanni Rüther jeweils einen guten 3. Platz.

Ein Kreismeistertitel ging dieses Jahr auch an unsere Luftpistolenschützen.

Hier konnte sich Maria Robin in der Damenaltersklasse vor Silvia Ossig behaupten.

In der Mannschaftswertung wurden unsere Damen im Luftgewehr- und KK – Bereich ebenfalls Kreismeister. Im KK – Bereich konnte hier sogar noch der Zweite- und im Luftgewehrbereich der dritte Platz verbucht werden.

Bei den Senioren KK - Auflage belegte die Mannschaft aus Neubörger einen 3. Platz.

Zum Schluß berichte ich noch über den aktuellen Tabellenstand der Rundenwettkämpfe. Hier sind bis jetzt 6 von 12 Wettkämpfe geschossen worden.